

FACUA-Consumidores en Acción

?

www.facua.org

FACUA-Consumidores en Acción es una organización no gubernamental, sin ánimo de lucro, dedicada desde sus orígenes, en 1981, a la defensa de los derechos de los consumidores. Independiente de gobiernos, partidos políticos, confesiones religiosas e intereses empresariales, FACUA tiene un carácter marcadamente progresista, democrático, plural y participativo. Su lucha se centra en el cuestionamiento del actual modelo de sociedad de consumo, sustentado en el fomento del acaparamiento y la ostentación de productos de forma irracional y despilfarradora, la explotación de los países pobres y el agotamiento de los recursos naturales del planeta.

27 12 2012